

23 de enero de 2025

Instituto de la Democracia capacitó a miembros de las Fuerzas Armadas en Loja

Con el objetivo de promover la participación electoral activa de las personas habilitadas para ejercer su derecho al Voto Facultativo para las Elecciones 2025, el Instituto de la Democracia (IDD), entidad adscrita al Consejo Nacional Electoral, capacitó a miembros de las Fuerzas Armadas de los cantones: Loja, Macará y Celica.

Este proyecto busca motivar la participación en los distintos procesos electorales de todos los grupos que tienen derecho al ejercicio del voto facultativo, por ello, se han generado alianzas estratégicas con diferentes instituciones que buscan incentivar y fomentar la participación activa de los cinco grupos: adolescentes entre 16 y 18 años, adultos mayores, ecuatorianos en el exterior, Fuerzas Armadas y Policía Nacional, y personas con discapacidad.

El Consejo Nacional Electoral, a través del Instituto de la Democracia, propicia la capacitación y la formación en democracia, para ejercer el derecho al voto de manera informada.

<https://x.com/IDDemocracia/status/1882465685789622522>